



El Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, junto con el director de Cáritas Asturias, Ignacio Alonso, en la inauguración de los pisos para familias el pasado lunes.

Vigilia de oración por los refugiados

OVIEDO

■ A través de la Comisión diocesana para la acogida de los refugiados se ha propuesto a las parroquias celebrar, el sábado 3 de octubre, una Vigilia de oración “Para implorar de Dios la conversión de los corazones a su Amor y el cese de las guerras y de toda forma de violencia”, y la introducción en la misa del domingo 4, de “preces por la paz, por los refugiados y por los emigrantes”.

Triduo por los mártires de Turón

TURÓN

■ El próximo martes, 6 de octubre, dará comienzo el Triduo de oración en memoria de los mártires de Turón. Durante los días 6, 7 y 8, a las 18,30 horas, en la iglesia de San Martín tendrá lugar el rezo del Rosario, Eucaristía y Triduo, y el 9, fiesta de los mártires, a la misma hora, la Eucaristía con la presencia de los hermanos de La Salle y Pasionistas.

“Derecho a una vivienda digna”

Una casa es mucho más que un techo bajo el que cobijarse. Así lo entiende Cáritas, cuya Red de Hogares se incrementa con nuevas donaciones

GIJÓN

Cinco familias sin hogar, o con dificultades para poder financiarse uno, pasarán a vivir de manera transitoria en las viviendas que

este pasado lunes bendijo el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, en el barrio de El Natahoyo (Gijón). Se trata de una donación de la congregación Siervas de los Pobres, que ha ido a parar direc-

tamente al proyecto Red de Hogares de Cáritas, que “responde al derecho constitucional de la persona a tener una vivienda digna, y por otra parte, a la propuesta del Sínodo diocesano en la que se

pedía que se hiciera un especial hincapié en el acompañamiento de familias en riesgo”, explica Paloma Gallego, responsable del proyecto Red de Hogares de Cáritas. PÁGINA 2

Nace en la diócesis la Fundación Santolaya

El colegio Santo Tomás de Avilés acogió, el martes, la presentación del proyecto

AVILÉS

El colegio Santo Tomás de Avilés fue el encargado de acoger el acto de presentación de la Fundación Santolaya, que abarca el proyecto de unificación de todos los centros educativos diocesanos.

La jornada dió comienzo con una Eucaristía, presidida por el

Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, y contó con la presencia de directores y trabajadores de los ocho centros escolares diocesanos: cuatro colegios y cuatro centros de educación infantil.

El proyecto pretende, por un lado, seguir las directrices de la Sagrada Congregación para la Educación y unificar el estilo de



Un momento del encuentro, en el colegio Santo Tomás de Avilés.

los colegios en un modelo educativo común basado en la antropo-

logía cristiana, así como la gestión común de los mismos.

Fiesta de los Ángeles Custodios

OVIEDO

■ El Obispo auxiliar, Mons. Juan Antonio Menéndez, presidirá la Eucaristía de los actos conmemorativos de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, patronos del Cuerpo Nacional de Policía. Será este viernes, a las 12 horas, en la parroquia de San Francisco de Asís (Oviedo).

DOMUND

18 de OCTUBRE

Obras Misionales Pontificias

MISIONEROS de la misericordia

Colabora con la misionera ingresando tu donativo en

Banco Popular Español

0075/0204/95/0600060866

Mons. Jesús Sanz:
“En Fátima, con David y Goliat”

PÁGINA 3

Hna. María de la Inmaculada: “Teresa de Liseux, una santa actual”

PÁGINA 4